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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Wittmann 
Stand: 19.10.2017   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 19.09.2017 

 

AF 574/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Döbbel 
Was ist perspektivisch angedacht zur halbanonymen Bestattung? (Ortsteile Förderstedt)  

 
 
 
Beantwortung: 

Wenn der Haushalt für 2018 beschlossen ist, kann die Planung und Vorbereitung erfolgen. 
Die Erfahrungswerte bei der Planung, dem Bau und der Pflege der vorhandenen Anlagen in 
Staßfurt, Friedhof 2 haben ergeben, dass zukünftig Anlagen  pflegeleicht und damit 
kostengünstig gestaltet werden können. Es ist zu überlegen, ob die halbanonyme 
Urnengemeinschaftsanlage oder die Urnengemeinschaftsanlage für Paare zur Verfügung 
gestellt werden soll.  

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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